
Я чувствую долг по отношению к своим ученикам

Я чувствую долг по отношению к своим
ученикам
Некоторые утверждения, которые я сделал, могут оскорбить некоторых. Это факт. Я уже
раньше такое говорил. Я видел, что некоторые преданные обижаются, что нехорошо. Я не
знаю, как сказать так, чтобы люди не обижались. Но я тоже чувствую себя раненым,
обманутым, я чувствую, что я, я, может быть, ошибаюсь, но я чувствую, что мы обманываем
других именем Прабхупады, представляя то, что Прабхупада представил по-другому.

Я не думаю, что те, кто делают эти фундаментальные изменения, неискренни. Они, конечно,
хотят служить Прабхупаде, они отдали свои жизни этому, но это отличие стало уже реальным
и глубоким.

На самом деле, последнюю печально известную лекцию на эту тему я прочитал недавно, и она
вызвала некоторую реакцию даже на уровне Джи-би-си. Но когда я встретился с Джи-би-си, на
самом деле я сказал им, что я хотел этим просто информировать своих учеников. Я чувствую,
по крайней мере, как гуру, долг по отношению к своим ученикам, которых я должен вести в
следовании Прабхупаде, что вот так должно быть. Если не думаете, что я должен так говорить,
значит, вы должны отстранить меня от положения гуру, но я чувствую своим долгом сказать
что-то.

И когда я спросил: что я должен говорить своим ученикам тогда? Ответа на это нет. Они
сказали: вы должны следовать процедуре Джи-би-си, если у вас есть другое мнение на этот
счет. Но как я сказал, люди, которые начали все эти нововведения, они не проходили
процедуру Джи-би-си.

Можно задохнуться, если на все нужно будет получать одобрение Джи-би-си, потому что
процессы Джи-би-си очень медленные. И как я сказал своим духовным братьям Джи-би-си,
которые, признаться, отнеслись ко мне со вниманием, я на это совсем не жалуюсь, но мой опыт
прохождения всех этих процедур Джи-би-си, говорит о том, что все это продолжается очень
медленно и это не работает.

Например, кто-то делает такое утверждение, что геи считаются чем-то благоприятным в
ведической культуре. Это первое, против чего я выступал еще много лет назад. И затем вы
сначала говорите с человеком, потом обмениваетесь с ним письмами, проходите всю эту
процедуру. И все это на годы растягивается. И тем временем все это рассеивается в эфире, и
никто против этого ничего не сказал.

Итак, это все тянется, все эти процедуры. И ни одна проблема, которую я поднимал, так и не
была решена, кроме одной, связанной с одним санньяси из Гаудия-матха, в которой в конце
концов Джи-би-си приняло какое-то участие, что-то сделало в этой связи.
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